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L’anno 2011, il giorno  23  Marzo  con inizio alle ore   10.30  il Consiglio di classe in Scienze 

della Comunicazione e  in  Lingue Moderne per la Comunicazione e la Cooperazione 

Internazionale  si  è riunito per discutere il seguente ordine del giorno. 

 

1 Discussione e Approvazione RAV (2009) 

 

 
Sono presenti 

i docenti di I fascia: Arcangeli, Pisano, Sannia, Dacrema 

i docenti di II fascia: Pignotti, Pala 

i ricercatori: Bukies, Sanchez  

i rappresentanti degli studenti: Piroddi, Orrú 

 

Sono assenti giustificati  

i docenti di I fascia: Trifone,  

i docenti di II fascia:  

i ricercatori: Virdis, Mattietti, Dahmash 

i rappresentanti degli studenti:  

 

Sono assenti  

i docenti di I fascia: Putzu 

i docenti di II fascia: Zerilli 

i ricercatori:  

i rappresentanti degli studenti: Carrogu, Puddu 

 

Funge da segretario…Prof.ssa Laura Sannia 

 

Verificato il raggiungimento del numero legale il  Presidente  dà avvio ai lavori.  

Si passa alla discussione dell’ordine del giorno 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Discussione e Approvazione RAV (2009) 

 

 

La Prof.ssa Laura Sannia illustra le modifiche che saranno apportate al documento 

che è stato inviato all’attenzione dei consiglieri il 20 marzo u.s. 

 

Il dato che sarà inserito è quello relativo al concetto di “Studenti equivalenti”, dati 

che sono stati comunicati alla segreteria il 22 marzo u.s. 

 

La Prof.ssa Sannia spiega il significato di “studente equivalente” e illustra la tabella, 

fermo restando che ogni disamina relativa a questo dato resta assai difficile e 

complessa poiché la definizione appare un po’ ambigua. 

Si sottolinea che nel RAV è stato inserito il nome di Stefano Pau, manager didattico, 

che ha contribuito all’elaborazione grafica del RAV 2009. 

 

A margine di tutta la discussione la Prof.ssa Bukies sottolinea come sarebbe 

necessario verificare anche la quantità di studio svolta dagli studenti   

 

Viene posto in votazione la versione definitiva del RAV (2009) che viene allegato al 

verbale (Allegato n. 1) 

 

Approvato all’unanimità  
 

 

 

Non essendoci altri punti all’odg il Presidente scioglie il Consiglio alle ore 11,30 

 

Il Segretario 

prof.ssa Laura Sannia 

Il Presidente 

prof. Marco Pignotti 

 


